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よくがんばった！最後の大会～中体連地区大会 

 
3年生は 2年と 3か月間の部活動の集大成を十分に見せてくれました。思うような結果が出なかった部活

動もありますが、持っている力をすべて出し切って精いっぱいプレーしたことはまぎれもない事実です。そ

の姿は応援してくれた保護者様や顧問の先生がしっかりと見届けてくれています。本当によくがんばりまし

た。悔しくて流した涙も、部活動が終わってしまって悲しくて流した涙も、いつかきっとキラキラしたいい

思い出になります。これからは気持ちを切り替えて次のステージへと向かいましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜結果＞ 

男子バレー部 予選リーグ 2位で 4位決定リーグ戦へ このリーグを勝ち抜き、県大会出場 

女子バレー部 予選リーグ 2位で決勝トーナメントへ 決勝トーナメント 1回戦敗退 県大会ならず 

※バレー部は男女ともに昭栄中と合同チームを作っています。 

 

男子卓球 団体戦予選リーグ敗退  

個人戦 3年生○○さん 2回戦敗退、○○さん １回戦敗退  

1年生○○さん ○○さん ○○さん ○○さん 1回戦敗退 

女子卓球 個人戦 3年生○○さん 3回戦敗退、○○さん、○○さん 2回戦敗退 

 

男子バレー部は県大会に進みました。県内地区予選を勝ち抜いた強豪校ばかりの 16 校です。優勝目指し

て 1つ２つと勝ち進んでほしいと思います。頑張れ松梅中男子バレー部！ 

 

梅雨明けはまだですが、暑い日が続いています。 
 

じめじめとした日が続いています。今週は天気の影響で体調を崩したり、発熱、咳などのかぜ症状が出た

りで欠席も多かったように思います。新型コロナも巷では罹患者が増えているようで、注意が必要です。 

学校では暑さ指数が２８を超える場合は昼休みの外遊び、水泳（体育の授業）、部活動の練習に制限をかけ

ています。気温が 38度、水温が 32度を示すような場合もあるようです。「水泳をすると涼しくていいので

はないか」と思われるかもしれませんが、水泳も体を動かしますので、体温が上昇します。32度の水温では

体が十分にクールダウンできず、水泳中、水泳後に熱中症が起こる危険性があります。児童生徒の安全確保

のため、暑さ指数が３１を超えた場合、水泳の授業の中止や外遊びを控えさせる場合がありますので、ご了

承ください。学校は 1学期は残り 1週間となりましたが、ご理解、ご協力をお願いします。 

 

松梅タイムズ 
学校教育目標 ふるさと松梅を担う心身共に調和のとれた子どもの育成 



 

小学部に図書の本、マイク等の寄贈をしていただきました。 

 
本校の学校運営協議会会長 Ｋ様から「さぎんSDG

‘ｓ 私募債」発行に係る記念の品として、図書の本

とマイク 2本（総額 10万円）を佐賀銀行様立ち合い

の下、贈呈いただきました。小学部の図書室に「Ｋ文

庫」としてコーナーを設けております。以前にもＫ様

には小学部に図書館の本を寄贈いただいております。

早速小学部の児童は本を借りて読んでいます。写真は

目録の贈呈式の様子と佐賀銀行様にＫ文庫を実際に見ていただいているところです。図書館の本、マイクと

もに大切に使わせていただきます。ありがとうございました。 

 

「おはようございます！」あいさつ運動をがんばりました。 

 

雨の影響で延期をしておりましたが、縦割り班ごとに歩道橋下で

元気に朝のあいさつ運動を行いました。地域の方は通勤途中だと思

いますが、小中学生のあいさつに車内から会釈をしたり、手を振っ

てくれたりしています。また、学校前の道路を佐賀方面への通勤ル

ートとしておられる背振方面からの運転手の方も、名尾方面へ登っ

ていくダンプカーなどの運転手様も、会釈をしていただいています。

（毎日通られるので顔なじみになったような気がします）日々の喧

騒の中で何気なく交わすあいさつに心が穏やかになることもあり

ます。感謝しています。また初日の 3日には育友会の皆様もお手伝

いいただきました。早朝からのご協力ありがとうございました。元

気で明るいあいさつを発するとその日 1日気分よく過ごせます。児

童・生徒の皆さんもあいさつ運動への参加ありがとう！ 

 

中学部 1年生が畑で取れた野菜を使って調理実習を行いました。 
育友会前会長のＫ様、現会長のＢ様のご指導で中学

部 1年生が夏野菜を育てています。その畑で取れた

野菜を使って、総合学習の時間に調理実習を行いまし

た。ハヤシライスなどを作ったそうです。1年生職員

が指導をしましたが、和気あいあいと調理をしている

様子が感じられました。味はどうだったでしょうか。

まだまだ野菜は畑で今も元気に育っています。 

 

佐賀市欠席連絡アプリ「れんらくん」の導入について 
 

先日から導入をお願いしております欠席連絡アプリ「れんらくん」ですが、小学部 68%、中学部では 75％

の保護者様にダウンロードしていただき、運用を開始しております。現在は保護者様からの欠席連絡が主な

機能と限定的ですが、将来的には学校からの連絡や本校に係る災害情報なども配信できるようになるようで

す。メリットとして、朝のお忙しい時間帯に電話ではなく、アプリで欠席等を伝えられます。まだ導入され

ていない方はこの機会に導入をご検討ください。先日お子さまに持たせましたプリントに登録方法が掲載さ

れております。これは基本的に朝の時間の欠席や遅刻、早退の連絡用としております。あくまでも欠席連絡

用ですので、始業時間前には送信をお願いします。また、欠席、遅刻、早退連絡以外の担任への連絡や学校

へのご要望（急な下校方法の変更）等はお受けできません。この場合は学校に直接、電話でご連絡ください。 


